

Portes ouvertes

Plus de 350 visiteurs ont découvert les installations de biométhanisation de la Ville de Saint-Hyacinthe

Pour diffusion immédiate

Saint-Hyacinthe, le 8 juin 2015 – Dans le cadre des portes ouvertes sur la biométhanisation de la Ville de Saint-Hyacinthe, le 7 juin dernier, plus de 350 visiteurs ont pu découvrir le Centre de valorisation des matières organiques, l'usine de biométhanisation et la station de ravitaillement des véhicules municipaux alimentés au gaz naturel.

Saint-Hyacinthe est la première ville en Amérique du Nord à produire du gaz naturel par biométhanisation de ses matières organiques. Elle utilise ce gaz pour chauffer ses édifices et pour alimenter des véhicules municipaux convertis au biogaz. « Notre ville s'est positionnée comme leader en matière d'environnement. Elle a su innover en prouvant que le développement durable est rentable. Le succès de ce projet est étroitement lié à l'appui qu'il a reçu de la population. Il était donc important, pour nous, d'organiser des portes ouvertes à son intention. Nos citoyens sont visiblement intéressés par la biométhanisation et ils ont répondu en grand nombre à notre invitation » d'indiquer le maire de Saint-Hyacinthe, M. Claude Corbeil.



Une conférence gratuite sur la biométhanisation, le 9 juin à 19 h au Centre des arts Juliette-Lassonde, permettra également de démystifier ce processus et montrera les bénéfices de cette approche novatrice, écologique et rentable.

– 30 –